

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

La temperatura global ha superado el umbral simbólico de 1,5º C, según revelan informes oficiales

Principal



Publicada el: 11/01/25	Visitas: 86
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-temperatura-global-ha-superado-el-umbral-simbolicode-1-5Âo-c-segun-revelan-informes-oficiales_14259.php

LA TEMPERATURA GLOBAL HA SUPERADO EL UMBRAL SIMBÓLICO DE 1,5° C, SEGÚN REVELAN INFORMES OFICIALES

Principal

La temperatura global ha superado el umbral simbólico de 1,5° C, según revelan informes oficiales

El 2024 marca un hito inquietante al convertirse en el año más caluroso registrado desde que se tienen datos en 1850. Ante esta alarmante situación, el secretario general de Naciones Unidas hace un llamado urgente a una "acción climática drástica".

El 2024, el año más cálido desde 1850

El observatorio climático europeo Copernicus ha confirmado que el 2024 ha sido el año más cálido jamás registrado desde que se iniciaron las estadísticas de temperatura en 1850. Esta información fue respaldada posteriormente por la Organización

Meteorológica Mundial (OMM). Antonio Guterres, secretario general de la ONU, ha enfatizado que

la situación actual requiere una "acción climática drástica". A pesar de que el nuevo año no parece estar a la altura de estos récords, la Oficina Meteorológica Británica ha advertido que el 2025 podría ubicarse entre los tres años más cálidos en la historia

del planeta.

Los datos han sido validados también por la agencia estadounidense para océanos y atmósfera (NŎAA). Limitar el calentamiento a 1,5°C en lugar de 2°C, que es el límite superior establecido en el acuerdo de París de 2015, podría reducir significativamente las consecuencias más catastróficas del cambio climático, según el panel de expertos en clima de la ONU. El año anterior, el mundo experimentó el final del fenómeno natural conocido como El Niño, que genera un aumento en la temperatura global y propicia ciertos eventos extremos. Actualmente, estamos en una transición hacia condiciones neutras o el fenómeno opuesto, La Niña. La OMM ya advirtió en diciembre que La Niña sería un fenómeno "corto y de baja intensidad", lo cual es insuficiente para

contrarrestar los efectos del cambio climático.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL UMBRA INFORMES OFICIALES

Tags

naciones, observatorio, temperatura, secretario, europeo, llamado, alarmante, caluroso, urgente, inquietante, registrado, convertirse

Noticias relacionadas

El 2024 marcará un hito al ser el primer año en rebasar la barrera de 1,5 °c de aumento en las temperaturas globales 2024 marca un hito en el clima: se convierte en el año más cálido registrado, superando por primera vez las temperaturas preindustriales Aguas en crisis: 2023 marca el año más seco en treinta años para ríos a nivel global, revelan datos de la Onu Uruguay se convierte en sede del nuevo observatorio turístico regional de Naciones Unidas Brasil: El 2024 se consagra como el año más cálido en la historia meteorológica del país Crecimiento alarmante de los océanos: nuevas proyecciones de la Nasa elevan la preocupación global Llegó 'Longlegs: coleccionista de almas': El nuevo film de terror psicológico que tiene como protagonista a Nicolas Gage Impactantes estadísticas revelan la creciente violencia hacia las mujeres en el mundo actual La llegada de 2025: un año marcado por conflictos, elecciones decisivas y la celebración de los Juegos Olímpicos Cambio climático provoca un aumento alarmante de 41 días de

Categorías

"calor extremo" en 2024, revela un nuevo informe

Interior	
aldea	
Breves	

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo